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ABSTRAK 
 

Mahmudi, 182120166. Pengembangan Modul  Materi  Jual 
Beli Pada mata pelajaran Pedidikan Agama Islam Berbasis 
Multimedia Interaktif Kelas XI TKJ 1 (SMK Neger1 1 Kota 
Serang  Tesis program studi Pasca Sarjana Pendidikan Agama 
Islam  Universitas Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.  
 
Untuk dapat meningkatkan pembelajaran yang efektif dan dapat 
meningkatkan minat belajar siswa di perlukan media dan metode 
yang mendukung terhadap bahan ajar dalam kegiatan peserta 
didik. Media dan metode pembelajaran menarik saat ini 
merupakan bagian dari indikator keberhasilan peserta didik, pada 
pelaksanaannya harus memakai metode dan desain yang sesuai 
dengan peserta didik sehingga dapat memahami materi baik 
kognitif maupun apektif serta diharapkan dapat 
mengaplikasikannya. Dalam penelitian ini Peneliti 
mengembangkan Modul materi jual beli pada mata pelajaran PAI 
Berbasis Multimedia Interaktif Kelas XI TKJ 1. Penelitian ini 
bertujuan untuk mengembangkan  modul materi jual beli pada 
mata pelajaran PAI Berbasis Multimedia Interaktif, konsep isi 
materi modul, yang sesuai dengan peserta didik Sehingga dapat 
menumbuhkan persepsi, minat peserta didik yang dapat 
meningkatkan hasil pembelajaran PAI. Metode penelitian yang 
digunakan adalah penelitian dan pengembangan, dengan model 
pengembangan Dick & Carey. Kelayakan produk dilakukan 
dengan beberapa tahap yaitu validasi produk dengan ahli materi, 
ahli media, dan ahli bahasa. Selanjutnya, peneliti melakukan uji 
lapangan  pada pengguna yaitu 30 siswa SMK Negeri 1 Kota 
Serang. Penelitian ini menghasilkan produk berupa Modul 
Berdasarkan hasil validasi produk diperoleh persentasi hasil 
penilaian ahli materi 84,33 %, ahli media 80 % dan ahli bahasa 
100%. hasil dari uji lapangan diperoleh hasil 71,28 %, prestasi 
siswa diperoleh rata rata nilai 90. Berdasarkan hasil tersebut 
dapat disimpulkan bahwa modul dengan metode Multimedia 
Interaktif layak digunakan sebagai media pembelajaran PAI pada 
peserta didik. 
 
Kata kunci:  Pengembangan modul, Jual Beli, pembelajaran 
PAI, Multimedia interaktif 
 
 



 

 

 

ABSTRACT 

Mahmudi 182120166 Development of Buying and Selling 

Materials Module for Islamic Religious Education Subjects Based 

on Interactive Multimedia Class XI TKJ 1 (Vocational High 

School 1 Serang City) Thesis of the Postgraduate Study Program of 

Islamic Religious Education, State University of Sultan Maulana 

Hasanuddin Banten. 

To be able to improve effective learning and increase student 

interest in learning, a method that supports teaching materials in 

student activities is needed. Interesting learning methods are 

currently part of the indicators of student success, in practice they 

must use methods and designs that are suitable for students so that 

they can understand both cognitive and affective material and are 

expected to be able to apply it. In this study, the researcher 

developed a module for buying and selling material for PAI subjects 

based on Interactive Multimedia for Class XI TKJ 1. This study 

aims to develop a module for buying and selling materials in PAI 

subjects based on Interactive Multimedia, the concept of the content 

of the module material, which is suitable for students. foster 

students' perceptions and interests that can improve PAI learning 

outcomes. The research method used is research and development, 

with the development model of Dick & Carey. Product feasibility is 

carried out in several stages, namely product validation with 

material experts, media experts, and language experts. Furthermore, 

the researchers conducted a field test on users, namely 30 students of 

SMK Negeri 1 Serang City. This research produces a product in the 

form of a module. Based on the results of product validation, the 

percentage of the results of the assessment of material experts is 

84.33%, media experts 80 % and linguists 100%. the results of the 

field test obtained the results of 71.28 %, student achievement 

obtained an average value of 90. Based on these results it can be 

concluded that the module with the Interactive Multimedia method 

is feasible to be used as a PAI learning medium for students. 

Keywords: Module development, buying and selling, PAI learning, 

interactive multimedia 



 

 

 

 الملخص
تطوير وحدة شراء وبيع الدواد لدوضوعات التًبية الدينية  .٢٦٣٢٣١٢١١محمودى. 

 الإسلامية بناءً على الوسائط الدتعددة
مدينة سيرانج أطروحة لبرنامج  ٢الددرسة الثانوية الدهنية ) XI TKJ 1 التفاعلية فئة 

 .العليا للتًبية الدينية الإسلامية ، جامعة السلطان مولانا حسن الدين بانتينالدراسات 
لتكون قادرًا على زيادة التعلم الفعال وزيادة اهتمام الطلاب بالتعلم، هناك حاجة إلى 
طريقة تدعم الدواد التعليمية في الأنشطة الطلابية. تعد طرق التعلم الشيقة حاليًا جزءًا 

طلاب، ومن الناحية العملية يجب عليهم استخدام الأساليب من مؤشرات نجاح ال
والتصاميم الدناسبة للطلاب حتى يتمكنوا من فهم الدواد الدعرفية والعاطفية ويتوقع منهم 
أن يكونوا قادرين على تطبيقها. في هذه الدراسة، طور الباحث وحدة لبيع وشراء الدواد 

 XI الوسائط الدتعددة التفاعلية للفئة بناءً على تربية الإسلامي الخاصة بموضوعات
TKJ 1. تربية  تهدف هذه الدراسة إلى تطوير وحدة لبيع وشراء الدواد في موضوعات

بناءً على الوسائط الدتعددة التفاعلية، وهو مفهوم محتوى مادة الوحدة، التي  الإسلامي
 نتائج التعلمتناسب الطلاب. تعزيز تصورات الطلاب واهتماماتهم التي يمكن أن تحسن 

PAI.  .أسلوب البحث الدستخدم هو البحث والتطوير مع نموذج تطوير ديك وكاري
يتم تنفيذ جدوى الدنتج على عدة مراحل، وهي التحقق من صحة الدنتج من خلال 
خبراء الدواد وخبراء الإعلام وخبراء اللغة. علاوة على ذلك، أجرى الباحثون اختبارًا 

مدينة  ٢الددرسة الدهنية الحكومية  طالبًا من ٤١، وهم ميدانيًا على الدستخدمين
ينتج هذا البحث منتجًا في شكل وحدة، وبناءً على نتائج التحقق من صحة  .السيرانج

٪ ٦١٪، وخبراء الإعلام ٦٥,٤٤تقييم خبراء الدواد هي الدنتج، فإن النسبة الدئوية لنتائج 
٪، وحصل 8٢.٣٦على نتائج ٪. حصلت نتائج الاختبار الديداني ٢١١واللغويين 

. بناءً على هذه النتائج، يمكن استنتاج أن 0١قيمة تحصيل الطلاب على متوسط 
، تربية الوحدة مع طريقة الوسائط الدتعددة التفاعلية يمكن استخدامها كوسيلة تعليمية

 . للطلاب الإسلامي
 

، والشراء، التعلم بواسطة: تطوير الوحدة النمطية، البيع الكلمات الرئيسية: التنمية، 
 الوسائط الدتعددة التفاعليةتربية الإسلامي, 
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